
令和 4年度 第 1回摂津市民図書館等協議会 要点録 

日時：令和 4年 6月 3日（金） 

10時 00分～11時 30分 

場所：摂津市民図書館 ３階大会議室 

                                              

出席委員： 8名 

欠席委員： 2名 

事 務 局： 5名 

 

案件 1. モニタリング評価結果報告（令和 3年度第 4四半期）及び令和 3年度総合 

2. その他 

 

（1）モニタリング評価結果報告（令和 3年度第 4四半期及び令和 3年度総合）について 

(事務局)  ― モニタリング評価結果（令和 3 年度第 4 四半期及び令和 3 年度総

合）について説明 ― 

モニタリング評価自由記載欄の意見について 

(事務局) 〇No.6「「鉄道なんでも教室」の参加者が今回は年齢が低いようでした

が、青年や大人にもアピール次第で多くの参加が見込めると思われま

す。」について。 

⇒今後大人の方にも興味を持ってもらえるように広報の仕方などを工

夫していく。 

(事務局) 〇No.9「3月の報告書にありました、下中恵子さんの朗読会に対する感

想文を読んで、とても素敵な催しだと思いました。次回開催される時

はぜひ参加させていただきたいと思います」について。 

⇒今回は安威川公民館の大ホールを借り、参加した方に大変好評だっ

たので次回も安威川公民館での開催を検討する。 

(事務局) 〇No.10「リサイクルブックはやはり人気ですね。図書貸出券提示は来

場者の把握や業者の悪質な行為を防ぐ為にも良い試みと思いました。

来場出来ない人の為に開催後期限を決めネットで貸出の要領で書籍を

入手する方法など考え、処分する本を減らすということは難しいでし

ょうか」について。 

⇒処分する本を減らすためリサイクルブックフェア終了後に図書館入

口にてご自由にお持ちくださいという形で提供させていただいてい

る。ネットで入手するためのシステム構築は現状のシステムでは難し

いのが現状。今回から持ち帰り冊数の上限をなくしたので、次回から

は代理の方やご家族の方が来られない方の分もお持ち帰りいただけれ

ばと思っている。 



(事務局) 〇No.12「文学に触れる朗読会の開催に際して、例年の参加者の偏り防

止の為の受付の工夫、功を奏した様でよかったですが、機材の点検はや

はり大切ですね。アンケートから参加者の感動の熱が伝わってきます」

について。 

⇒担当スタッフも機材に関しては不慣れだったため、次回からは今回の

反省点を生かしていく。 

(事務局) 〇No.14「今は難しいと思いますが、近い将来図書館のＨＰで検索でき

る書籍の画像があればありがたいです」について。 

⇒次回システム更新の際の検討事項とする。 

(委 員) 委員個人のご意見に対する回答について何かご意見・ご質問はないか。 

(委 員) ぬいぐるみのおとまり、ツイッターで報告があったが、他のイベント

も結果を表示すれば参加者が多くなるのでは。 

(事務局) 他のイベントも実施する。 

（2）その他  

(委 員) （電子図書館、館内無線 LANの開設について）電子図書館用の登録は必

要か。 

(事務局) 既に図書貸出券を持っている方は必要がない。電子図書館限定の登録は

実施していない。 

(委 員) モニタリング評価について、評価するにあたり絶対評価ができないため

判断がむずかしい。参考資料として図書館の自己評価も取り入れてみて

はどうか。 

(事務局) 評価については、モニタリングシートの評価のポイントを参照し、委員

の方の利用者目線の感覚的な評価をお願いしたい。 

(委 員) 7月 1日の電子図書館スタートについて、市民への周知は進んでいるの

か。図書館内外に「Coming Soon！電子図書館が誕生」のようにＰＲし

てみてはどうか。 

(事務局) ぜひ、実施したい。 

7月 1日から 3日にかけて市民図書館、鳥飼図書センターで体験イベン

トを実施予定。 

 


